

AWDI

Polsek Kandanghaur Lakukan Strong Point Wiralodra Presisi Hingga Subuh

Kandanghaur - KANDANGHAUR.AWDI.OR.ID

Feb 10, 2024 - 07:48



KANDANGHAUR – Polri senantiasa meningkatkan pelayanannya kepada masyarakat termasuk dalam memberikan rasa aman. Seperti yang dilakukan Unit Patroli Wiralodra Presisi Polsek Kandanghaur Polres Indramayu oleh Aipda Winta, Bripka Aang Fadli, dan Sertu Arida dengan melakukan Strong Point sebagai antisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Kandanghaur Kabupaten Indramayu, Sabtu (10/02/2024) dini hari.

Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos mengatakan, Strong Point adalah patroli kepolisian yang menyasar tempat sepi baik di area jalan raya pantura, perbankan, pertokoan, market maupun pemukiman pada malam hari. Kegiatan patroli dilakukan guna menjaga situasi Kamtibmas tetap kondusif di wilayah

Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu.

“Personel melakukan Strong Point Wiralodra Presisi di sejumlah titik yang dinilai rawan gangguan kamtibmas,” ucap Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos saat ditemui di Polsek Kandanghaur, Rabu (10/02/2024) pagi hari.

Kapolsek menambahkan, Pada kegiatan patroli tersebut petugas menyusuri tempat-tempat rawan kriminalitas seperti lokasi jalan sepi yang ada di wilayah Kecamatan Kandanghaur. Menggunakan sarana kendaraan mobil patroli, sejumlah personel melakukan Strong Point Wiralodra Presisi dengan sasaran kerawanan kriminalitas maupun kejahatan jalanan dan kegiatan tersebut dilakukan pada tengah malam hingga menjelang waktu subuh.

“Perlu diketahui bahwa patroli ini selain dalam rangka antisipasi kejahatan dan pelanggaran hukum lainnya juga untuk menjaga keamanan wilayah,” ujarnya.

Kapolsek berharap, dengan adanya patroli tersebut kehadiran pihak kepolisian ditengah-tengah masyarakat dapat dirasakan sehingga terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

“Kami berupaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat serta menekan terjadinya tindak pidana dengan melakukan strong point,” tutup Kapolsek.